

する事が出来る。

日本建國の地である九州男子は過去に於ける幾多の困難に打勝つて居る、吾が日蓮上人は當時の恐るべき迫害の下に指導精神を曲げずして立つたあの力を思ふ時は盲目でも病氣でも蹶然として立たねば居れぬのだ、

數年前迄は「吾等が祖國ソビエートロシヤ」と言つた人が九州にあつたので九州男子を恨んだのであるが、今年春全國を廻り九州に来て九州男子の意氣に打たれた、僧侶もヅツとしてはいけない、精神生活と物質生活が一になつた時に立派な生活が出来るので、宗教は心に光を與へる、宗教は共存共榮を教へる、宗教は永遠に亡びざる力を教へる、この三つを忘れたる時自己のみを考へ他を省みざる處に日本の産業は滅びるのだ、今日この組合が結成され日本産業

労働俱樂部と打て一丸となり三千年以來の建國の大精神と相俟つて打立つたとの運動こそ永遠に亡びざるところの力である、この力に依つて有備の美を結ばれたい。

○非常時に對する吾等の覺悟

國屬組合長 神野 偕一

吾々は一塊の職工として天命に甘ずればいいのであるが、今や祖國は混沌として其の行く所を知らず、吾々一塊の職工にさへ何事か國家の爲に盡くしたい氣持から日本主義勞動運動を起したのである、一昨年の國際會議に出席し一日アジヤ民族の代表者が集つたる時に日本は只一つのアジヤ民族の對面を維持して居るものである、若しも日本覇政るならばアジヤ民族は地球の亡びざる限り白人の奴隸とならねばならぬ、吾々は提携してアジヤ民族高遠の理想を實現